

Dix ans de partenariat pour savoir sauver les rivières

09 NOV. 2015



► La convention a été reconduite entre les partenaires. Guillaume

Depuis bientôt dix ans, le Syndicat d'Aménagement Hydraulique et les étudiants de l'institut Saint-Joseph de Limoux se retrouvent régulièrement au bord des cours de la Haute Vallée de l'Aude pour échanger et travailler ensemble.

En effet, dans le cadre de leur formation, les étudiants de « Bac Professionnel Forêt » et de « CAPA travaux forestier » abordent chaque année la gestion et la protection de la nature et plus particulièrement celle des berges de rivière.

Cette opération a donc plusieurs avantages : d'abord celui de nettoyer les berges afin de limiter les risques liés aux inondations (ce qui est d'ailleurs l'une des missions du syndicat) mais aussi de permettre aux élèves d'acquérir les techniques de travail spécifiques aux cours d'eau.

Cette collaboration permet de professionnaliser l'enseignement et de susciter des vocations. Ainsi, les futurs

professionnels participent tout au long de l'année à des cours théoriques dispensés par les enseignants : Gilles Olive, Bruno Cantrelle, Bruno Faure et peuvent ensuite appliquer ce savoir sur le terrain.

Convention reconduite

A cela s'ajoutent des interventions en classe, assurées par le technicien rivière du syndicat : Adrien Arazo, mais aussi des conseils sur le terrain. Ces étudiants découvrent ainsi une approche plus concrète des procédures de gestion et restauration de la rivière et deviennent par la suite opérationnels sur le terrain.

Cette collaboration entre le Syndicat Mixte d'Aménagement Hydraulique de la Haute Vallée de l'Aude et le lycée Saint-Joseph se prolonge donc avec le renouvellement de cette convention 2015-2017 signée par Pierre Bardiès, le président du syndicat et Franck Bouzat, le directeur de l'institut agricole Saint-Joseph.